

EXÁMENES DE MÚSICA



Atentamente invitados, asistimos el 26 del corriente al nuevo local que ocupa en la calle de Euskal-Erría la Academia de música que dirige D. Bonifacio de Echeverría, donde se verificaron los exámenes de fin de curso, que dieron principio á las nueve de la mañana.

Constituían el jurado don Juan Guimón, don Leonardo Moyua, don José María Echeverría, D. Ramón Garmendia, D. Juan Montes y don Cándido Barrenechea.

De los 59 alumnos que sufrieron exámen, obtuvieron 28 la calificación de sobresaliente, 13 la de notable, 11 la de bueno, 7 la de aprobado y ninguno la de suspenso, lo cual habla muy alto en favor de la enseñanza que se recibe en aquel centro.

Después de terminar los exámenes, el jurado y algunos amigos se reunieron en fraternal almuerzo.

La amabilidad del anfitrión hizo agradabilísima la estancia en aquella casa.

Nosotros visitamos en unión del dueño de la misma el salón de actos, que está construido *ad hoc* y es una reproducción en pequeño del de Bellas Artes.

No es tan amplio como aquél, pero llena las necesidades para que ha sido construido, pues en él pueden acomodarse con holgura más de 250 personas.

Mide 18,50 metros de largo por nueve de ancho, y su bóveda tiene una altura de ocho metros.

Como el de Bellas Artes tiene una hermosa vidriera, estando velada su luz cenital por un toldo corredizo que se repliega ó extiende á voluntad.

Ha dirigido las obras de este salón, así como de toda la casa, el inteligente y acreditado arquitecto D. José de Goicoa.

Damos la enhorabuena á nuestro muy querido amigo D. Bonifacio Echeverría, y nos congratulamos de contar en San Sebastián con una escuela de música, que bien se la puede calificar de pequeño Conservatorio.

